

# Ouest France

## L'association gymnique réalise une belle prestation

Publié le 13/04/2017 à 00:18



Erwan Talec, Aurélien Duby, Anthony Le Fur, Geoffrey Bernicot, Loane Pondaven, Mathilde Gaouyat, Célia Manach, Joanna Bicot et les deux coaches, Patrick Lainé et Céline Paugam. |

Lors des demi-championnats de France de gymnastique le week-end dernier à Nantes, l'équipe féminine avec Loane Pondaven, Mathilde Gaouyat, Célia Manach et Joanna Bicot termine troisième. C'était la dernière compétition de la saison.

L'équipe masculine se classe quatrième avec peut-être une chance de repêchage pour les championnats de France de gymnastique par équipes qui se dérouleront les 10 et 11 juin à Lyon. L'association gymnique les Kerhorres participera à la compétition par équipes du grand Ouest, les 29 et 30 avril à Pontivy.